



Desde hace cinco años, el **Club Baloncesto Villanueva de la Cañada** participa de manera activa en la **Gran**

Recogida de alimentos

. Las excepcionales circunstancias que estamos viviendo hacen que este año no podamos estar presentes en los supermercados con todos nuestros equipos trabajando como voluntarios en el gran partido de la solidaridad que supone esta recogida.

Precisamente este año, esta solidaridad es más necesaria que nunca y por ello te pedimos que hagas tu donación YA pinchando en el siguiente enlace:



#GoCañada □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ **#MuchoMásQueBaloncesto**